

# Konfirmation und Klassentreffen

## Jahrgang 1958 kommt in Grebendorf zusammen

**GREBENDORF.** Die Konfirmanden des Jahrgangs 1958 aus Grebendorf und Neuerode feierten jetzt zwei Tage lang ihre diamantene Konfirmation und Klassentreffen in der Gaststätte „Zum Sandhasen“ in Grebendorf.

Bereits am Samstag wurde mit einem gemeinsamen Kaffeetrinken mit selbst gebackenen Kuchen und Torten begonnen, bevor man einen Film von Grebendorf aus dem Jahr 1963 neu überarbeitet von Birgit Kaczmarek vorgeführt bekam. Viele bekannte Gesichter konnten hierbei wiedererkannt werden und auch einige der Jubilare konnten sich als junge Menschen mal wieder sehen und bewundern. Schier unerschöpflich waren am Abend dann immer wieder die Erinnerungen an die gemeinsame Jugend- und Schulzeit, die man austauschen konnte.

Mit einem feierlichen Gottesdienst in der evangelischen Kirche zu Grebendorf, beeindruckend gestaltet von Pfarrer Rainer Koch, begann der zweite Tag. Nach dem heiligen Abendmahl und der Segnung wurden den Jubilaren eine Erinnerungsurkunde und eine christliche Brosche vom Pfarrer überreicht. Nach dem obligatorischen Gruppenfoto vor der Kirche wurde das gemeinsame Mittagessen eingenommen, dem ein kurzer Rundgang folgte. Mit Erstaunen wurden hierbei die zahlreichen Veränderungen in Grebendorf wahrgenommen.

Ausklang war das gemeinsame Kaffeetrinken, bevor sich die Gäste aus ganz Deutschland auf die Heimreise begaben, nicht ohne den Gastgebern einen besonderen Dank für die unvergesslichen, gemeinsamen Stunden auszusprechen. (red/flk)



**Diamantene Konfirmation und Klassentreffen Jahrgang 1958 aus Grebendorf und Neuerode, vorne von links Herbert Gräber, Erika Kloes, Annemarie Hobbie, Hellgard Luckhardt, Renate Wilhelm, Pfarrer Rainer Koch, hinten von links Helmut Jakal, Dieter Hobbie, Adalbert Schwarzer, Horst Volkmar, Günter Kaczmarek** Foto: privat